

## **BBFM reiste ans Walliser Kantonale Musikfest**

Die Brass Band Feldmusik Marbach (BBFM) reiste am 8. Juni nach Crans-Montana ans diesjährige Kantonale Musikfest im Wallis, um der Jury ihr Können in der 2. Stärkeklasse zu präsentieren. Neben dem Selbstwahl- und Aufgabenstück nahm die Brass Band auch an der Parademusik teil. Nicht nur einmal, sondern zur Freude der zahlreichen begeisterten Musikfans spielte sie ihren Marsch entlang der 600 Meter langen Marschmusikstrecke gleich dreimal.

Die Brass Band Feldmusik Marbach hatte sich seit vielen Wochen intensiv auf diesen Wettbewerb vorbereitet. Als ausserkantonaler Musikverein wurde sie zwar nicht rangiert, jedoch dennoch bewertet.

Im Festzelt wurden die Musikantinnen und Musikanten sowie die Begleitpersonen am Abend mit einem leckeren Bankettessen verwöhnt, bevor bis in die frühen Morgenstunden gefeiert wurde. Besonders beeindruckend war es, als der bekannte Marsch «Marignan» gespielt wurde und innerhalb weniger Sekunden mehrere hundert

Menschen auf den Festbänken standen – eine unvergessliche Atmosphäre.

Die Mitglieder der Brass Band Feldmusik Marbach durften in Crans-

Montana übernachten und traten erst am Sonntag die Heimreise an. Dies ermöglichte allen eine erholsame Rückkehr. [rk]



Die Mitglieder der Brass Band Feldmusik Marbach mit den Tambouren vom Tambourenverein Amt Entlebuch nach der Parademusik. [Bild zVg]